Sehr geehrter Herr Mark Rücker!

Die 9. Staatliche Feuerwehr und Rettungsabteilung der Hauptdirektion des staatlichen Dienstes der Ukraine für Notfälle in der Region Kiew spricht den Mitarbeitern der Feuerwehr und Ihnen persönlich ihren Respekt aus und dankt Ihnen aufrichtig für die Bereitstellung von Feuer- und Rettungshilfen für unsere Einheit.

Retter der Region Kiew, wie aller Retter der Ukraine, riskieren täglich trotz des Feuers russischer Truppen ihr Leben, löschen Brände, retten Menschen aus Katastrophen, evakuieren Menschen aus Städten der Region Kiew (einschließlich aus Orten aktiver Feindseligkeiten, Bucha, Hostomel, Ivankiv, Borodyanka, Brovary und anderen Siedlungen). Die Hilfe der Einheit wird eine Gelegenheit bieten hunderte Leben zu retten.

In unserer schwierigen Zeit, in der immer mehr Menschen Pflege und finanzielle Unterstützung benötigen, wird es schwierig Menschen zu finden, die in der Lage sind, die Probleme anderer Menschen als ihre eigenen wahrzunehmen, und wie wunderbar, dass solche Menschen immer noch dabei sind.

Es ist sehr schön, auf der Welt mit Menschen zu leben und zu arbeiten, denen das Leben und die Gesundheit der Bevölkerung eines anderen Landes am Herzen liegt, die sich nicht feenhaften. Solange solche Menschen leben und arbeiten wird unsere Nation der Ukrainer leben. Ich möchte Ihnen noch einmal aufrichtig für Ihre Unterstützung und für die aufrichtigen und sensiblen Herzen danken. Möge Ihre Freundlichkeit und Großzügigkeit hundertfach zu Ihnen zurückkehren. Danke für Ihre Unterstützung!

Aufrichtig

Leiter des DPRZ 9 der Hauptabteilung SES der Ukraine in der Region Kiew Oberstleutnant des Zivilschutzes

Alexander Sushko